

Am 17.2. fand in Furth i. W. der 2. Mountain Run statt, an dem Helmut + Hilke teilnahmen.

Eigentlich sollte es ein „Faschingsgaudi „ sein. Doch dafuer war es recht anstrengend und anspruchsvoll, denn der Skiabhang sollte nun rauf gelaufen werden.

Der Voithenberger Skihang - von der Talstation bis zum Ziel – war eine Strecke von 1350 m Länge und 300 m Höhenunterschied..

Die Resonanz war gut und 90 Starter suchten diese Herausforderung. Dafuer waren sie unterschiedlich geruestet, denn erlaubt waren Schneeschuhe, Sportschuhe und Touren-+ Langlaufski mit Stoecken. Helmut und Hilke versuchten es mit Sportschuhen und Stöcken auf diesem Schneeboden, der hart gewalzt + teilweise gefroren war. Hohe Anforderungen wurden somit an die Teilnehmer gestellt.

Der Startschuss fiel am Spätnachmittag um 16:45 Uhr. Wegen dem Nebel konnte man nur etwa ein ¼ der Strecke vom Tal aus sehen, auf der es denn weiter kurvig und zum Teil auch sehr steil weiter nach oben ging. Die Teilnehmer gingen die Strecke unterschiedlich an. Die einen legten ein enormes Tempo vor, die anderen ließen es gemächlich angehen. Der Schnellste schaffte es - in unglaublichen 12:02 Min. - den Skihang hochzulaufen.

Auf alle Fälle war Helmut schneller als die erste Frau. Er war in 16:33 Min am Ziel waehrend Hilke es in 24:18 Min. schaffte. Sie war bei weitem nicht die Letzte!

Da es dort keinen Lift gab, mussten alle Teilnehmer sich wieder auf den gleichen Weg ins Tal begeben, wo jeder dann noch ein T-Shirt erhielt.

Nach der Siegerehrung im Freien, war für viele Teilnehmer nach dem Mountain Run noch lange nicht Schluss. Bei Live Musik im Liftstueberl liessen sie den Abend ausklingen, wohl mit dem Gedanken, im kommenden Jahr wieder dabei zu sein.

